

## Katja Batzler: TanzMedia – Getanzte Medienkompetenz!

Beitrag aus Heft »2007/04: Stimmungsregulation durch Medien«

Die Projektreihe TanzMedia eröffnet Jugendlichen kreative Experimentierräume für die Verbindung und Schulung von Körperausdruck und medialen Ausdrucksformen. Die hier vorgestellten Zwischenergebnisse reflektieren dabei sowohl Potenziale als auch Grenzen des Projekts, das sich vor allem für die Vermittlung von kultureller Bildung als Form der Persönlichkeitsbildung einsetzen möchte.

(merz 2007-4, S. 58-62)